
 2023年度第3回常任幹事会議事録 
 2023年12⽉9⽇(⼟)17:  00  ~  19:00 

 学校同窓会室およびGoogle Meetを⽤いたハイブリッド会議 
 進⾏：稲⽥(68回⽣) 

 記録：⼾野本(63回⽣)、⾦⽥(67回⽣) 

 アイスブレイク：個⼈的今年⼀番のニュース 

 0. 出席者 

 同窓会室（19名） 
 豊⽥(29)、川村(54)、⽥中(55)、鈴⽊(55)、  平野(58)、丸橋(58)、  藤⽥(59)、岡  村(63)、伊東 
 (65)、板倉(66)、⾦⽥(67)、兼森(67)、⿃⽣(67)、  稲⽥(68)、  浅⾒(69)、蓮⾒(69)  、⽻⽥(69)、 
 ⼭﨑(69)、奥(学校)、佐々⽊(元⽣徒会/ゲスト)、押⽥(⽣徒会/ゲスト) 

 ウェブ（1名） 
 ⽊村(69) 

 1. 学校の近況 
 （担当：奥） 

 ●  コロナ前の活動条件に戻ってきた。 
 ●  年明けからは⼊試が始まる。⼊試状況はかなり追い⾵状態。第⼀希望の数は都内で 

 トップレベル。中学⼊試は2回の実施で考えている。また、帰国⼦⼥(シンガポール 
 実施)の⼊試でもリアクションがよい。学校の特⾊が出ているからではないかと考え 
 られる。 



 2. 各チームの活動報告 

 各チームの報告 

 No.  チーム名  PM/PL  活動状況の共有 

 01  活動管理  兼森  前期分の活動費の振り込みが完了した。 

 02  会計  川村  年内のイベント企画が概ね終了 
 同期会への反響旺盛50万円中33万円の⽀出 

 03  総会  兼森  特になし 

 04  常任幹事会  兼森  チームMTGを開催し、スムーズに常任幹事会を実施し 
 たい。 

 05  常任幹事勧誘  藤⽥ 

 以下のスケジュールで活動開始。 
 ●  11⽉：メンバー決定 
 ●  12⽉：活動⽅針決定 
 ●  1〜2⽉：準備（2⽉末が本番） 
 ●  3⽉：内定者フォローアップ 

 個別の声掛けを重視していく⽅針 

 06  渉外  川村  特になし 

 21  備品管理  藤⽥ 

 以下のスケジュールで活動開始。管理対象物の起票期 
 間中は物品の追加または持ち出しは控えてほしい。 

 ●  11⽉：管理⽅法検討 
 ●  12⽉：管理台帳など整備 
 ●  1〜2⽉：管理対象物起票 
 ●  3⽉：管理体制運⽤開始 

 22  データ管理  藤⽥  ⼩さな気付きを活動に反映させるべく随時MTG開催 
 中。情報テスト未受験の⼈は受験すること。 

 23  マニュアル  藤⽥ 

 今年度でこのチームは解散したいと考えており、年度 
 末までに区切りをつけられるようにしたい。各マニュ 
 アルの進捗について本⽇皆様へ個別でヒアリング連絡 
 をしているので、対応してほしい。 

 24  取材  岡村 

 取材 (新メンバー、及び藤⽥ (59)) 
 ●  芝⽣祭、芝トーク 
 ●  中学体育祭 
 ●  三⼗路同期会 (11/25, 12/02) 

 以下は開催なし 
 ●  還暦同期会 
 ●  オシャベリの会 

 ⼀般 
 ●  新たなメンバーが参加。 
 ●  ⾦⽥ (67) にサブリーダーを依頼。 
 ●  今後、スケジュール管理・申請関連など、取材 

 チームの役割を分担予定。 
 ●  リーダーMTGにおいて、学外でのお酒の場には 

 20歳以上の幹事が取材に⾏く⽅針を決定した。 



 No.  チーム名  PM/PL  活動状況の共有 

 25  知の収集  藤⽥ 

 収集⽅法についてアイデア出しを実施し、実現可能性 
 のあるものを抽出した。引き続き企画を進める。⼀部 
 については今後、成⼈式や同期会補助チームに相談し 
 ながら進めたい。 

 26  資料館の整備  藤⽥  四半期ごとにMTG開催し、構想を深めることに。⻑期 
 的に考える。 

 41  芝雄  鈴⽊ 

 以下のスケジュールで進めている。 
 ●  〜11⽉： 

 ○  企画・原稿集め 
 ●  〜12⽉： 

 ○  編集作業 
 ○  宛名シール依頼 
 ○  シマザキ印刷とエスアイテックへ依頼。 

 ●  1/13(⼟)：校了・⼊稿 
 ●  2⽉上旬：発送開始 

 表紙は皆さんの似顔絵集にする。本⽇中に元画像を藤 
 ⽥宛に提出すること。 

 42  ウェブメディア  伊東  現在岡村先輩と運⽤する上での注意事項等の整理をマ 
 ニュアルに掲載する形で⾏っている。 

 43  芝⽣祭出展  ⽥中 

 クロージングMTG完了。これまで装飾に予算を使わせ 
 て頂いていたが、メンバーからの意⾒もあり、来期は 
 備品の拡充を検討したい。 
 今年度のチーム活動は完了とする。 

 44  校舎模型制作  伊東  リーダー役を担ってもらえるメンバーを探している 
 が、上⼿くいっておらず前回報告から⽌まっている。 

 61  同期会補助  川村 
 制度変更（①コロナ明け②15名以上→5名以上）の反響 
 旺盛であり、50万円の⽀出枠に対し、33万円の進捗。 
 来年度については改めて検討要。 

 62  記念同期会  川村  三⼗路同期会終了。プレ成⼈式（2/28）実施予定 
 来年度三⼗路同期会は夏前に実施することで調整中 

 63  成⼈式  伊東 

 13回成⼈式： 
 ●  板倉が成⼈式の企画が難しくなった旨を受けた 

 もののまだ動けていない。基本的には15回成⼈ 
 式の内容をイベント企画を変えることで代⽤す 
 る形になるかと思われる。 

 ●  鈴⽊が引き継ぎ対応する。 
 15回成⼈式： 

 ●  動けていない。 

 64  ゴルフを愉しむ会  豊⽥  明⽇（12/10）開催@紫カントリークラブあやめC 
 7組23名参加予定 

 81  芝雄会賞  藤⽥ 

 芝雄会賞芝⽣祭について、9つの賞の授与を実施した。 
 投票数が得られず教員投票のポスター賞は実施できな 
 かった。新たに敬愛賞を設けた。 
 同窓会奨励賞について、⽣徒会コラボチームより推薦 
 があった。コラボ企画を担当した⽣徒会メンバーに、 



 No.  チーム名  PM/PL  活動状況の共有 

 同窓会奨励賞を授与したいと考えている。 

 82  全国⼤会出場補助  豊⽥ 

 ヨーロッパに⾏ったこともあり多額の補助を⾏った。 
 円安＆教員も同伴などの状況を鑑みて100万程度の補助 
 を⾏った。全国的な⼤会に⾏く⽀援に対しては多く出 
 してもいいのではないかという⽅針。 

 83  在校⽣活動補助  ⽥中 

 新しい補助活動企画⽴案に向け、キックオフミーティ 
 ング開催。昨年度までの活動振り返りをし、今後の活 
 動⽅針検討中。本チーム活動は今期含め3年かけて活動 
 •評価したいと考えている。 
 2023年度 学校とのコミュニケーション(⽅針決定) 
 2024年度 在校⽣活動補助企画 
 2025年度 継続、前期振り返り 

 84  ⽣徒会コラボ  藤⽥  企画終了。事務局メンバーの⽣徒会役員について、功 
 績をたたえ同窓会奨励賞へ推薦する。 

 3. 直近のイベントに関する活動共有 
 （共有事項があるチームリーダーはご発声ください） 

 全国⼤会出場補助： 
 （豊⽥） 

 ●  豊⽥：100万程度の補助を⾏ったことに対しての意⾒を聞きたい。 
 ○  藤⽥:100万円で良かったのか？賞も複数取ったので妥当ではないのか？ 
 ○  奥先⽣:法⼈からも補助をもらっている。部としての補助なのか個⼈に対して 

 の補助⽤なのか判断が難しい。 
 ○  稲⽥：第三者⽬線からすると海外という慣れない環境の中で安⼼できる⾦額 

 が⽣徒に渡っていることが良いと感じた。 

 芝雄会賞チーム：同窓会奨励賞 
 （藤⽥） 

 ●  藤⽥：上の報告で⽣徒会コラボチームから打診のあった⽣徒会役員への同窓会奨励 
 賞について、対象者の名簿は既に⽣徒会からもらっている。岡⽥先⽣に確認する。 

 記念同期会チーム：三⼗路同期会 
 （川村） 

 ●  第55回⽣・56回⽣合同開催（11/26）計59名 
 ○  55回⽣対56回⽣ コンセプト「⼤⼈の体育祭」綱引きやあっちむいてほいで 

 盛り上がった。 
 ●  第58回⽣（12/2）54名 
 ●  30-40までの間に「35年会」のような回を開催したい。 

 ○  川村：集合同期会という枠組みで検討していきたい。 
 ○  藤⽥：集合同期会の⾦額的な枠組みを考え直しても良いと思う。 
 ○  丸橋：とりあえずやってみてから考えることも良いと思う。 



 会計チーム：現時点の会計進捗（判明分） 
 （川村） 

 ●  １．運営費（会議費・事務費） 60万円/110万円 
  →上期学⽣交通費37.6万円 下期も同様であればほぼ計画⽐トン 

 ●  ２．広告費（芝雄発⾏） 127万円/220万円 
  →芝雄57号発⾏でほぼ計画⽐トン 

 ●  ３．事業費（成⼈式・芝⽣祭・三⼗路・ゴルフ） 152万円/440万円 
     →成⼈式2年分が予定通り実施ならあと200万円拠出(5.該当項⽬込み) 

 ●  ４．慶弔費 3万円/5万円 
 ●  ５．会員活動補助費 33万円/150万円 
 ●  ６．在校⽣活動補助費 160万円/270万円 

  →電技研フランス⼤会100万円拠出済 
 ●  川村：新しく予算を組みたい場合には次回常任幹事会までに教えて欲しい。 

 同期会補助チーム 
 （川村） 
 豊洲69回⽣プレ成⼈式（蓮⾒） 

 ●  2024/2/28(⽔)開催 
 ●  川村：成⼈式開催への⾜掛かりとすべく50名規模で約10万円実施としたい。安全へ 

 の配慮を⼗分に⾏う。 
 ●  蓮⾒：企画書参照。 
 ●  藤⽥：懇親会を⾏うのであれば多少の⾦額増は認めたい。 
 ●  藤⽥：参加賞で芝雄会のタオルの配布とあるがラインでの連絡となっており⾝内開 

 催のように感じる。ハガキの送るなどして周知を図るべきではないか 
 ●  豊⽥：タオルを500円は厳しいと思う。少し値が張っても質感の良いものを選び、多 

 めに発注することで、別の事業に活⽤しても良いのではないか。 
 ●  藤⽥：三⼗路同期会と合同で製作してもよい。サンプルを取り寄せるのも良いので 

 はないか。 

 ⽣徒会コラボチーム 
 （板倉） 

 ●  板倉：対象34団体中16団体が実施し、延べ579名が参加。⽬標には少し届かなかっ 
 たが、やれることは出来たと感じた 

 ●  佐々⽊：卒業した先輩と関われたのは、よかった。 
 ●  押⽥：OBの⽅からも参加して良かったという声を聞けた。芝浦⽣としての繋がりが 

 これから増えていくといいと感じた。 
 ●  藤⽥：板橋校舎サヨナラ企画以来のビックイベントではないか 



 その他 

 夏合宿の報告と冬合宿の計画（担当：蓮⾒） 
 ●  個別に声掛けを⾏い、実験的に1泊2⽇で夏季合宿を実施した。⾏程を6個に分けて、 

 「部分参加OK」とした。すべて参加が7名、部分参加4名。別チームの普段交流がな 
 かったメンバーと親睦を深められた。（蓮⾒） 

 ●  冬季合宿を2/24〜25に計画中。夏季合宿と同様に東京近郊で開催し「部分参加OK」 
 の構成とする⾒込。2/24の第4回常任幹事会については合宿メンバーは合宿先で集っ 
 てオンライン参加予定。詳細はこれから計画し、まとまってきたら改めて参加募集 
 する。（蓮⾒） 

 芝雄⽤の画像提出について（担当：藤⽥） 
 ●  芝雄に似顔絵を掲載するための元画像の提出締切が本⽇。まだ提出していない⼈は 

 今⽇中か、または本⽇会議後に撮影するのでご協⼒を。（藤⽥） 

 シバトークのYouTube公開について（担当：藤⽥） 
 ●  遅ればせながら2020年に収録した「シバトーーク： 

 板橋校舎⼤好きOB」を公開したのでぜひご覧いただ 
 きたい。  https://youtu.be/ztExavrHtwM  （藤⽥） 

 ●  やめることリスト 
 ○  今回は該当なし 

 その他 
 ●  板倉：学⽣のハンバーガー会を開催したい。 
 ●  鈴⽊：学校から3名の先⽣にご参加・ご担当頂いているが、役割分担はあるのか？ 

 ○  奥：同窓会については統括責任は奥。CCに⼊っていたらみている。 

 次回について 

 (参考) リーダーミーティング 
 ●  1/13(⼟) 17:00~19:00 学校同窓会室にて開催 

 第4回常任幹事会 
 ●  2/24(⼟) 17:00~ 学校同窓会室にて開催 

 以上 

https://youtu.be/ztExavrHtwM

